

ACTO VISTALEGRE 14 DE SEPTIEMBRE DE 2003

Acaba, acaba de..., por favor, acaba de decir, acaba de decir en su intervención Pascual Maragall, se me ha escapado el nombre, se me ha escapado el nombre y estoy perdido porque desde que Aznar y Rajoy han decidido aplicarnos el españolímetro, todo aquel que hable de Pascual ni es español ni apoya la Constitución.

Estamos viviendo una situación tan atípica y tan anómala como cuando el ladrón persigue al juez, cuando tiene que ser lo contrario. Porque aquí, en España, el ladrón, el PP, persigue a los socialistas, persigue a los socialistas exigiéndonos..., nos persiguen exigiendo que demos que somos demócratas y que demos que somos patriotas. Y yo no voy a demostrarle al ladrón mis convicciones democráticas ni mis convicciones patrióticas españolas. Quiero decir... y no debemos, y no debemos ninguno de nosotros y de nosotras caer en la trampa que nos tiende la derecha, nunca, nunca. Este verano, queridas amigas, queridos amigos, ha habido incendios en algunas Comunidades españolas y entre ellas en la mía, en Extremadura. Estuve visitando un día un pueblo de los que se quemó, se quemaron algunas casas y entré en una de ellas que había ardido y, encima de la mesita del salón había una fotografía chamuscada, negra, tiznada en la que estaba José Luis, estaba yo y estaba la dueña de la casa que se había hecho una foto con nosotros en la última campaña electoral.

A la mañana siguiente, cuando me levanté lleno de tristeza y de dolor por lo que estaba ocurriendo, pero estimulado por la llamada del Rey, por la llamada de Felipe, por la llamada de José Luis, -Aznar no llamó porque no tendría cobertura en el yate-, y vi y ojeé, esa mañana ojeé la prensa, miré la prensa y venían algunas fotografías, alguna fotografía de alguno de los nuestros, bien tratados, con un pie de foto buenísimo porque se metían con la dirección del partido. Y pensé: en este partido, hay que elegir entre aparecer en la fotografía de la prensa antisocialista o aparecer en la mesa de una familia humilde que siente y que piensa el socialismo. Eso es lo que hay que elegir. Y yo he elegido, y yo he elegido, y yo he elegido como miles y miles de socialistas, he elegido la segunda opción, la mesa, como muchos de vosotros, que lleváis 15, 20, 30 años de militancia y nunca tuvisteis un mal cargo público, nunca. Y nunca, y nunca, y nunca os escuché una palabra de queja, nadie se molestó porque no le ofrecieron ni una concejalía, ni una alcaldía, ni una dirección general y menos un ministerio. No se quejó nadie porque están aquí, en este partido para luchar, para defender sus ideas.

Esos son los buenos socialistas, no los que dice la prensa que son buenos socialistas. Y, para ser buen socialista, hay que defender por encima de todo la igualdad y para defender la igualdad hay que repartir. Yo sé que algunos pensarán que eso es una antigualla, repartir ahora, repartir y, además hay un reparto que es, absolutamente, beneficioso, justo y que te da la felicidad. Todos los repartos tienen sus problemas, le quitas a uno para darle a otro, hay uno sólo que no ofrece ningún problema, que es repartir el conocimiento, repartir la inteligencia, repartir la formación. No hay que quitarle

a nadie para darle a otro, sino dárselo a todos y por eso, y por eso, queridos amigos, y por eso en Extremadura estamos haciendo una revolución informática que consiste en repartir el conocimiento entre todos, sin quitarle a uno para darle a otro, sino que el que más tiene y el que menos tiene puedan tener conocimiento repartido, aumentado, para ganarse la vida en paz y en felicidad, cosa que nunca tuvimos en Extremadura.

Y ese reparto que estamos haciendo en Extremadura por primera vez, porque nunca estuvimos en ninguna revolución tecnológica; era el que quería hacer Rafael Simancas en Madrid, después de la entrevista que tuvimos en Mérida. Pero no, pero no le dejaron, no le dejaron y algunos, entre nosotros, votantes, se sienten defraudados por lo que ha pasado, defraudados, y es normal. Oigo a comentaristas políticos diciendo: ¿cuántos votantes socialistas se quedarán en casa en las elecciones de Rafael? ¿Cuántos? No oigo a ninguno, a ninguno oigo decir ¿cuántos votantes del PP se quedarán en su casa por el sinvergüenza de Romero de Tejada. No lo oigo decir ¿por qué? No lo oigo decir. No lo oigo decir, queridas amigas y queridos amigos porque la derecha no defrauda nunca porque nadie espera nada de la derecha. Nosotros sí defraudamos, en algunas ocasiones. Defraudamos porque somos hombres y mujeres con nuestras contradicciones y nuestros defectos y en algunas ocasiones defraudamos y nos hacemos acompañar de malas compañías, pero ¿quién?, pero ¿quién? amigas y amigos, ¿quién no ha defraudado alguna vez en su vida? A su pareja, a sus hijos, a sus padres, a sus amigos, a la sociedad, ¿quién no ha defraudado alguna vez? ¿Quién no ha defraudado? ¿Quién no ha hecho alguna vez?, ¿quién no ha hecho alguna vez una película de la que se arrepiente?, ¿quién no ha hecho una canción que no era lo que quería?, ¿quién no escribió un libro por ganar dinero? Incluso, una persona a la que yo admiro, es mi ídolo de la canción, Sabina, decía este verano, decía este verano en una entrevista que en alguna ocasión, en alguna ocasión se equivocó de compañía. Y yo sigo comprando sus discos porque yo soy de Sabina y Sabina es de los míos. ¿O es que voy a comprar ahora los discos de la Pantoja? Yo compro los de Sabina porque Sabina es de los míos. Así que, así que, queridos amigos, es verdad, es verdad, es verdad que defraudamos algunas veces, pero ¿ya se van a cansar?, ¿se van a cansar de votarnos?, qué hubiera pensado ese Madrid del “no pasará” tres años defendiendo a sangre y fuego la libertad si se hubieran cansado al segundo día de apretar el gatillo contra el fascismo.

Este Madrid no se puede cansar, este Madrid, este Madrid, este Madrid tiene que resistir y no se puede cansar y si defraudamos nos tienen que perdonar y volvernos a votar en octubre porque son de los nuestros y nosotros somos de los suyos, defraudamos, pero somos gente decente, socialistas de bien y socialistas de pro.

Mirad, la izquierda cuando pierde unas elecciones se sienta en los escaños de la oposición y trabaja cuatro años para ganar. La derecha cuando pierde las elecciones jamás lo acepta, siempre busca trampas para intentar quitarnos del poder, siempre. Nunca aceptan la derrota. Nosotros sí. Nosotros, nosotros, amigas y amigos, como demócratas que somos aceptamos la derrota y nos sentamos en los escaños de la oposición. Lo que no aceptamos es el robo y por eso ahora no nos vamos a sentar, nos vamos a movilizar para que

Rafael Simancas sea el Presidente de una Comunidad que es de izquierdas y tiene que ser de izquierdas. Ése es mi deseo, ése es mi deseo y ésa será la realidad. Y cuando gane Rafael y cuando gane Pascual y cuando gane Manolo, aquí, en Marzo deberemos celebrar otro acto para que José Luis nos diga qué gobierno va a hacer y cómo va a gobernar el socialista este país. Gracias queridos amigos, gracias queridas amigas.

Y, ahora, compañeras y compañeros os voy a presentar a un hombre que algunos dicen que no ha atravesado el Tajo, ha atravesado el Tajo, el Guadiana, el Guadalquivir, el Zújar, todos los ríos de España porque es un socialista con voz en Castilla y con voz en España, Pepe Bono

